Résumé
Les presses à vide sont conçues pour recouvrir des pièces de meubles, façades de cuisine, portes et panneaux d'insertion avec films de Polyvinyl Chloride (PVC) et placage. Elle convient également pour former des composites avec des surfaces en relief. Grâce au principe d'action du vide et un système thermique, une adhérence étroite du film au corps du produit est obtenue en aspirant de l'air sous le matériau de revêtement. Notre travail de fin d’étude consiste à concevoir une presse à membrane sous vide pour les revêtements plastiques en respectant le cahier de charge proposé.
Abstract
Vacuum presses are designed to cover furniture parts, kitchen fronts, doors and insert panels with Polyvinyl Chloride (PVC) films and veneer. It is also suitable for forming composites with raised surfaces. Due to the principle of vacuum action and a thermal system, a tight adhesion of the film to the product body is achieved by sucking air under the coating material. Our final work consists of designing a vacuum membrane press for plastic coverings in accordance with the proposed specifications
